



# News Release

2019年2月12日

NTT東日本 埼玉事業部

## 狭山市立富士見小学校にて 出張授業「ネット安全教室」を開催！

NTT東日本 埼玉事業部（取締役 事業部長 榊原 明）は、出張授業「ネット安全教室」を以下のとおり開催しました。

パソコンや携帯電話でインターネットを使う子どもたちが増えるとともに、ICT時代ならではのトラブルも増加しています。トラブルを防ぐためには、子どもたち自身のスキルアップや知識の習得が求められています。

NTT東日本 埼玉事業部では、2006年度よりCSR活動の一環として「次世代のICT社会を担う人材の育成」を掲げ、社員が埼玉県内の小学校などへ講師としてお伺いし、インターネット上のコミュニケーション方法やマナーをテーマにした出張授業「ネット安全教室」を開催しています。

この授業を通し、次代を担う子どもたちのメディアリテラシー育成の一助となれば幸いです。

詳細については以下のとおりです。

### 1. 開催概要

- (1) 開催日時 2019年2月8日（金） 11：40 ～ 12：25
- (2) 開催場所 狭山市立富士見小学校 体育館  
（埼玉県狭山市中央4-17-1）
- (3) 参加者 小学3年生（約100名）および保護者
- (4) 講師 NTT東日本 埼玉事業部 社員
- (5) 授業内容

授業では、シチュエーションに応じて「対面」と「インターネット上」での対話を使い分け、トラブルを防ぐための上手なコミュニケーション方法について、アニメを通して学びます。

#### ①授業のコンセプト

パソコンやタブレット、スマートフォンや携帯電話の利用を禁止する「べからず教育」ではなく、お子さま自身がトラブルを未然に防ぐ判断力を養えるよう教えます。

#### ②授業の構成

- ・アニメーション視聴
- ・スライドを使用した講師からの説明

【別紙】『ネット安全教室』の開催模様

